

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

ALUMNO(A): ESTRELLA ALEJANDRINA

NIEVES OVIEDO

TEMA: ATENCION PRIMARIA A LA SALUD

4TO PARCIAL

MAESTRO(A): DRA ANAEL GORDILLO

ABADIA

MATERIA: SALUD PUBLICA

1ER SEMESTRE

GRUPO "B"

* ATENCION PRIMARIA A LA SALUD *

LA APS

Es el nivel básico de asistencia sanitaria. Es la atención esencial, puesta al alcance de todos los individuos y familiares de la comunidad. Se dota de salud a las poblaciones y personas con la mayor igualdad y el menor coste

Las actividades preventivas son del tipo vacunación, detección precoz de deterioro cognitivo y deterioro físico, prevención de enfermedades como el cáncer, diabetes, etc

la atención primaria requiere equipos de profesionales sanitarios: médicos, personal de enfermería y personal auxiliar con aptitudes sociales y conocimientos biomédico

ALMA DATA

“La APS es la asistencia sanitaria esencial basada en métodos y tecnologías prácticas, científicamente fundadas y socialmente aceptables, puesta al alcance de todos los individuos y familias de la comunidad, mediante su plena participación y a un coste que la comunidad y los países puedan soportar, en todas y cada etapa de su desarrollo con un espíritu de autorresponsabilidad y autodeterminación.”

SE CENTRA EN

Indicación de procedimientos diagnósticos y terapéuticos.

- Promociona la salud con una buena prevención.
- Información y protección de la salud.
- Rehabilitación básica.
- Servicios específicos a mujeres, niños, adolescentes, tercera edad, grupos de riesgo y enfermos crónicos.

En los enfermos terminales ofrecerá unos cuidados paliativos.

- Atención de salud mental, coordinando con los centros especializados.
- Atención salud bucodental

la atención primaria abre oportunidades a la prevención de enfermedades y la promoción de la salud, así como a la detección temprana de enfermedades; es inaceptable que en los países de ingresos bajos la atención primaria sirva sólo para tratar dolencias comunes;

PROCEDIMIENTOS DE CARACTER DIAGNOSTICO O TERAPEUTICOS

Diagnósticos, procedimientos terapéuticos, indicación y seguimiento de tratamientos farmacológicos y no farmacológicos (aquí incluimos los tratamientos con insulina), tratamientos parenterales., curas, suturas, tratamiento de úlceras cutáneas, inmovilizaciones, infiltraciones, aplicación de aerosoles, cuidados digestivos, urinarios, etc

la atención primaria facilita las relaciones entre pacientes y médicos, y los pacientes participan en la adopción de decisiones sobre su salud y atención sanitaria; además, crea vínculos entre la atención de salud individual y las familias y comunidades de los pacientes

